
道路・河川
*********************************************************************************

　　（回答:7月1日時点）

　担当課 （2024年7月回答）【7/1～7/5】維持課

　提案・意見 歩道の街路樹の葉と雑草対策について

　回答

当路線の樹木剪定、除草につきましては、毎年度、樹木等の成長を確認
し適正な時期に実施させていただきます。
また、植え込みの除草対策につきましては、年２回の除草業務委託にて
対応させていただいているところでございますが、樹木を減らすことも含
め、他の対策につきましても今後検討してまいりますので、ご理解の程よ
ろしくお願い致します。

毎年の事ですがこの時期になりますと、養草寺付近から一之木郵便局付
近の道路沿いの街路樹のイチョウの葉が大量に茂り、植え込みの雑草も
増え背も伸びて、車や歩行者が見づらくなり道路に出る際に危険になりま
す。
また早めに葉、枝の伐採、除草をお願い致します。
改善策として植え込みの雑草対策で土を固めたり防草シート等で雑草を
防止する、または樹木の本数を減らすなどはできないでしょうか？
この道路沿いの歩道は狭いので余計に場所を取っているように思いま
す。
街路樹の必要性は承知しておりますが、必要であるのであれば、対策を
考えて頂きたいです。
よろしくお願い致します。



教育
*********************************************************************************

　　（回答:7月3日時点）

　担当課 （2024年7月回答）【7/1～7/5】

伊勢市としましては、市内小中学校において家庭学習での活用を目的と
し、iPadの持ち帰りを推進しています。充電については、充電費用がかか
るため自宅への持ち帰りではなく、学校の保管庫での充電を基本として
おります。
また年２回、市内小中学校の児童・生徒および教師を対象とした「GIGA
スクール構想ICT活用に係るアンケート」を実施し、実態把握に努めてい
ます。
iPadの持ち帰りにより登下校への支障や身体的負担等のご心配な点が
ございましたら、学校にご相談ください。

学校教育課

　提案・意見 ランドセルが重いipad（タブレット）問題

数年前から、1kgもあるタブレットを毎日学校から持って帰ってきます（教
科書は持って帰ってこないのに、タブレットは持って帰ってくる）。
ランドセルを量ると4kgありました。そこで、タブレットは学校へ置いてきて
ほしいです。
津市のある小学校は、子どもの体への負担を考えて毎日タブレットを持
ち帰ってはいけないとのことです（確か月１回持ち帰り）。
コロナなどの学級閉鎖、オンライン授業を考慮されてかもしれませんが、
そろそろ伊勢市の学校も再考願います。
学校での充電は費用がかかるため、自宅で充電するために持ち帰らせ
ているのでしょうか..
また、「日常的にICT機器に触れる機会を増やし、積極的な活用を図るこ
と」と「小・中学校の児童生徒が使用するタブレット端末は、授業において
文房具のように使用することをめざし、全員が使いたいときにすぐに使え
るように」との目的かと思いますが、実態はどうかアンケートを取りました
か？　
私物化していたり、家にタブレットがあるので学校のipadは全く使わな
かったりして、持ち帰りは単に体への負担を強いていないか懸念を抱い
ています。
実情を把握していただきたいなと思います。よろしくお願いします。

　回答



その他
*********************************************************************************

　　（回答7月4日時点）

　担当課 （2024年7月回答）【7/1～7/5】

この度は、伊勢市駅前Ｃ地区再開発周辺道路の整備工事により騒音、通
行規制等でご不便をお掛けしておりまして申し訳ございません。
工事の作業時間は、原則、午前８時３０分から午後５時までとし、昼休憩
は午後０時から午後１時に取得することを基本としています。
ご意見をいただきました件について、受注者にお伝えしましたところ、現
場の作業内容や工事進捗状況により作業員が一斉に取得できない場合
もありますが、施工調整を図り、休息休憩の一斉取得に努めたいと回答
がありましたので、何卒ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

基盤整備課

　提案・意見 再開発事業について

駅前の再開発事業・歩道整備について、同工事の１日のスケジュールを
お伺いしたい。
８時から５時までと聞いているが、それは問題ないとして、昼の休息時間
について各個人が１時間休息・休憩をとれば先の時間内あれば何時に工
事を初めても可なのか、というのは個人が１２時半ごろ工事を始め１時前
に終えるとか勝手に工事しているように思える、１２時から１３時までは休
憩・休息を一斉にとるとか、周囲の住民はこの時間食事・休息時間として
いる、１２時半から騒音は余計の違和感を持つ。一斉に休憩休息と工事
時間を持つようメリハリをつけていただくよう指導できませんか。

　回答



道路・河川
*********************************************************************************

　　（回答:7月5日時点）

　担当課

伊勢市が管理する区域（菊川産婦人科前から伊勢赤十字病院北側の河
川合流部まで）につきましては、樹木の成長を確認し、順次剪定を実施さ
せていただきます。
なお、伊勢赤十字病院北側の河川合流部から東側につきましては、三重
県が管理する区域であり、管理者である三重県伊勢建設事務所保全課
に申し伝えましたところ、道路の通行等に支障をきたすと判断される場合
や、枝葉が電線に触れて危険と判断される場合など、必要に応じて剪定
を検討させていただきますとの回答がありました。

監理課 （2024年7月回答）【7/1～7/5】

　提案・意見 木の剪定

菊川産婦人科前の道路沿い（川沿い）の草は時々草刈りをしてくれるが、
木は伸び放題で電線に当たっているものもある。
見通しも悪く危ないので、菊川産婦人科からさつき園の川沿いの木を一
度、短く剪定して頂きたい。

　回答


